
幹事報告  鈴木光則 幹事 

ようこそ下館ＲＣへ 委員会報告 

出席報告  司代隆之 委員長 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

9/22 46 39 7 0 6 
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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

ガバナー公式訪問 

次週のプログラム 

１０月１３日 外部卓話 

東京ヘレンケラー協会 福山所長 

 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

会長挨拶  小林一彦 会長 

本日のお客様をご紹介いたします。第 2820 地区第 5 分区ガバナー補佐・しもだて紫水 RC 藤木章吉様、同

じくガバナー補佐セクレタリー鷺谷一彦様です。今日はようこそおいで下さいました。後ほど卓話をお願い

します。先日、古河の山崎ガバナー事務所に下館クラブを代表して鈴木幹事と共に表敬訪問して参りました。

その折に、下館 RCのクラブ現況報告書を持参し、直接手渡して参りました。山崎ガバナー、久野米山奨学総

括委員長が出迎えて、皆さん大変気さくな人で長時間に亘り話が弾んでしまいました。ガバナー公式訪問に

は、早朝からですが宜しくとお願いして参りました。また、当日藤木ガバナー補佐様にも事務所にお邪魔し

てお届けいたしました。その時には、いろいろ相談にのっていただき有り難うございました。現況報告書の

作成に当たっては、加藤会長エレクトさんには大変お忙しい中いろいろと内容の点検やら確認やらお世話を

戴き、お陰様で予定通り出来上がり心から感謝申し上げます。本日はガバナー補佐・藤木様より公式訪問の

ための事前指導を戴きますので、皆さん聞き逃しのないよう宜しくお願いします。 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

ガガババナナーーををおお迎迎ええすするる  

気気運運高高ままるる！！！！  

  

メイクアップ 

・9/18 ロータリー親善野球大会 

（野木野球場） 

   押田浩 

 

1. 10 月 9 日（土） 午後 5 時会場・午後 6 時開演 筑西市民会館  

第 22 回 「下館薪能」 の入場券が 5 枚あります。入場券必要な会員は幹事まで連絡ください。 

2. 10 月 1 日（金） 「赤い羽根・共同募金」のご協力のお願いが届きました。 

3. ガバナー公式訪問のスケジュール等配布させていただきます。 

第 2820地区第 5分区ガバナー補佐  

  藤木章吉様（しもだて紫水 RC） 

ガバナー補佐セクレタリー   

鷺谷一彦様（しもだて紫水 RC） 

 

社会奉仕委員会  新井利平 委員長 

本年も赤い羽根募金活動を応援します  

1． 日時 平成 22年10月 1日 6:50集合 7:00－8:30  

2．場所 下館駅北口 雨天決行 

  万障繰り合わせの上参加下さい。 



ガバナー訪問にあたって  第 5 分区ガバナー補佐 藤木章吉様 

スマイル BOX  永井啓一 委員長 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐のﾏﾆｭｱﾙにｶﾊﾞﾅｰ公式訪問の 1～2週間前に該当ｸﾗﾌﾞに訪問し、ｶﾞﾊﾞﾅｰを 

迎えるにあたり打合せをする事と書いてあります。創立 50周年を過ぎた下館 RCには

話すことは何もないと思いますが役目柄話をさせて頂きます。１週間ほど前にｸﾗﾌﾞ

現況報告書を小林会長が直接届けて頂き、早速中を見させて頂きました。表紙には国

際ﾛｰﾀﾘｰ会長ﾚｲ･ｸﾘﾝｷﾞﾝｽﾐｽ夫妻と山崎清司ｶﾞﾊﾞﾅｰ夫妻の写真が掲げられ、2010-11 年

度国際ﾛｰﾀﾘｰ･ﾃｰﾏ「地域を育み・大地をつなぐ」を提唱しております。ﾚｲ･ｸﾘﾝｷﾞﾝｽﾐｽ

会長は「ﾛｰﾀﾘｰは世界でも比類のない優れた組織です。私達は地元地域社会の精神と

ﾘｿｰｽを育んでいます。また住みやすく働きやすい世界を作る為に、世界中の人々の善 

意をつないで協力と支援を得ることにかけては、世界でも私達の右に出る団体はないでしょう」といっておられ、私も同感

です。山崎清司ｶﾞﾊﾞﾅｰは、将来に進むべき方向を 3つのｶﾞﾊﾞﾅｰﾒｯｾｰｼﾞとして提唱しております。 

第 1番目 ﾛｰﾀﾘｰ財団の重要性がますます高まっていくこと 

第 2番目 ﾛｰﾀﾘｰの奉仕活動は「参加・実践・行動」にあり、ﾛｰﾀﾘｰﾌﾞﾗﾝﾄﾞや公共ｲﾒｰｼﾞの向上につながること。 

第 3番目 会員増強・会員維持の重要性 

以上のﾒｯｾｰｼﾞを言っておられます。これを下館 RCに当て嵌めますと、RI ﾃｰﾏの地域を育み・大陸をつなぐでは昨年のﾈﾊﾟｰﾙ

小学校への浄水装置設置・今年はﾒﾝﾃﾅﾝｽ用機器１台そしてｴﾝｼﾞﾆｱの派遣を行うと聞いております。これこそ RI ﾃｰﾏに沿った

素晴らしい奉仕だと思います。そして RI強調事項（6つの重点分野）の 3番目、水と衛生設備にもﾋﾟｯﾀﾘの事項です。ぜひ

成功させて下さい。山崎清司ｶﾞﾊﾞﾅｰﾒｯｾｰｼﾞとして提唱し今年の地区目標である   

① 会員増強純増１名 → 小林会長にお聞きしたところ 3名は間違いないと言っておられました。 

② ﾎﾟﾘｵ撲滅と年次寄付合計 160 ﾄﾞﾙ以上 → 昨年実績は大きく上回っておりました。 

③ ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ 1 ｸﾗﾌﾞ 1名以上 → 昨年もおられました。今年も宜しくお願いします。 

④ 青尐年ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑへの参加(ＲＹＬＡ） → 例年参加頂いております。 

⑤ 米山奨学会の支援 一人 2万円以上 → 2万円以上もｸﾘｱｰしておりました。 

今年も昨年以上のご協力を宜しくお願いします。私もｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問に 3 クラブ御供させて頂きました。下館 RC の公式訪

問を楽しみにしております。最後にもう一つのお願いがあります。それは訪問当日のことで，ｶﾞﾊﾞﾅｰへの一番のおもてなし

は下館 RC会員 44名の皆様の出席だと考えます。本日の出席者は問題ありませんが欠席された方々に鈴木幹事、司代出席委

員長から連絡を取って頂き全員が出席出来ますようお願いします。10月 6日の 2820地区山崎清司ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問重ねて宜

しくお願い申しあげます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 

本日の合計 30,000 円／累計 409,000 円 

 

 

 

 

藤木 章吉様 本日は鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰとおじゃまします。宜 

しくお願いします。 

小林 一彦  第 5分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐藤木章吉様、同ｾｸﾚﾀﾘ 

ｰ鷺谷一彦様ようこそ。本日はお忙しい中 

御苦労様です。宜しくお願い致します。 

鈴木 光則  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰ本日はお願 

いします。 

新井 雅勝  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐の御来訪を記念して。 

星野 英夫  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰの 来訪を 

記念して。 

日向野 陽  藤木様、鷺谷様ようこそいらっしゃいまし 

た。 

浜野 紘嗣  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰようこそい 

らっしゃいました。宜しくお願い致します。 

奥沢 裕二  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰ御苦労様で 

す。本日はよろしくお願い申し上げます。 

中丸 健   藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷一彦様の来訪を歓 

迎して。 

加藤 昌美  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰようこそお 

い出下さいました。 

諏訪 哲也  藤木 G補佐、鷺谷 Sの来訪を記念して。 

関谷 徹   藤木 G補佐、鷺谷さんの来訪を記念して。 

今月も「ニューモラル」を配布させてい

ただきます。 

小薬 拓巳  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰようこそお

いでいただきました。 

早瀬 浩一  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、鷺谷ｾｸﾚﾀﾘｰ様ようこそ

おいでいただきました。 

溝口 明洋  ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐藤木章吉様、ｾｸﾚﾀﾘｰ鷺谷一彦

様のご来訪を記念して。よろしくご指導

下さい。 

押田 浩   9月 18日（土）ﾛｰﾀﾘｰ野球大会に紫水さん

のﾕﾆﾌｫｰﾑを着て参加させていただき、楽

しい 1 日を過ごすことができました。あ

りがとうございました。 

神山 芳子  初心者として毎回しっかりと学ばせて頂

きたいと存じます。 

薗部 浩重  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、ｾｸﾚﾀﾘｰ鷺谷様のご来訪

を記念して。 

永井 啓一  藤木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、ｾｸﾚﾀﾘｰ鷺谷様のご来訪

を記念して。 

感謝と奉仕  大林稔・新井利平・永盛武・早川誠二 


